Österreichischer Tischtennis Verband Austrian Table Tennis Association

Prinz Eugen Straße 12 A-1040 Wien

Tel. +43 1 5052805
E-Mail tt@oettv.org
Web www.oettv.org
ZVR 150291157



Wien, am 29.03.2020

Österreichische Meisterschaften

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

wir dürfen euch ein kurzes Update zu den beiden verschobenen Österreichischen Meisterschaften, jenen der Senioren und jenen der Altersklasse U18, übermitteln.

Derzeit ist für uns die Situation schwer abzuschätzen und man muss aus unserer Sicht die Situation bis mindestens Ostern noch genau beobachten um eine Entscheidung treffen zu können. Der Österreichische Tischtennis Verband möchte diese beiden Österreichischen Meisterschaften heuer jedenfalls noch durchführen.

Sollte diese Krise einen für uns optimalen Verlauf nehmen so streben wir derzeit die Ausrichtung dieser beiden Veranstaltungen zu folgenden Terminen an:

- Österreichische Meisterschaften U18, 19.-21. Juni 2020, Freistadt (OÖ)
- Österreichische Meisterschaften Senioren, 26.-28. Juni 2020, Baden (NÖ)

Ich möchte noch einmal darauf hinweisen, dass es sich hierbei um vorläufige Termine handelt, die natürlich wesentlich von den Entscheidungen und Empfehlungen der Bundesregierung abhängig sind.

Sollten diese beiden Termine möglich sein, werden wir umgehend das Nennsystem wieder öffnen. Eine Rückziehung von Nennungen aber auch Nachnennungen werden möglich sein. Wir werden hier mit der Öffnung des Nennsystems weitere Informationen und Vorgehensweisen versenden. Bis dahin bleiben eure Nennungen für diese beiden Veranstaltungen aufrecht.

Jene Teilnehmer/innen, die schlussendlich, aus welchen Gründen auch immer, nicht teilnehmen können, bekommen nach dem neuen Nennschluss selbstverständlich das Nenngeld zurück überwiesen.

Mein Dank gilt den beiden Ausrichtern, die hier sehr flexibel und rasch reagiert haben um weiterhin eine Ausrichtung zu ermöglichen.

Die Ausrichter und der Österreichische Tischtennis Verband freuen sich nach überstandener Krise auf erfolgreiche und sichere Österreichische Meisterschaften in Baden und Freistadt.

Zum Abschluss darf ich ersuchen die Vorgaben der Bundesregierung einzuhalten, damit wir diese Krise gemeinsam gut und rasch überstehen.

Alles Gute und vor allem Gesundheit.

Mathias Neuwirth

Generalsekretär





